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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Implementasi Penggunaan Media Ajar Berbasis 

Mixed-Media pada Mata Pelajaran Geografi di Kelas XI-H MAN 2 Blitar” ini 

dtulis oleh Firnanda Riva Teresya NIM 126209201011, Jurusan Tadris Ilmu 

Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam 

Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing langsung oleh Bapak 

Yudi Krisno Wicaksono, M.IP., NIP. 199104252019031021. 

Kata Kunci: Implementasi, Media Ajar, Mata Pelajaran Geografi 

 Teknologi informasi saat ini semakin berkembang pesat sehingga 

memudahkan kegiatan belajar mengajar untuk mengakses berbagai macam 

informasi. Pemanfaatan teknologi dengan menggunakan media ajar dapat menjadi 

sebuah inovasi dalam pembelajaran karena menciptakan suasana yang lebih 

menarik dan membantu peserta didik mencapai hasil belajar yang memuaskan. 

Media pembelajaran merupakan segala sesuatu yang dapat digunakan untuk 

menyampaikan informasi dalam sebuah pembelajaran sehingga tercipta 

komunikasi efektif antara guru dengan peserta didik. Media pembelajaran yang 

digunakan guru dalam mata pelajaran Geografi berbasis mixed-media yang berupa 

media PowerPoint dan media Youtube. Mixed-media dapat menampilkan materi 

berupa kata-kata, gambar, video, dan audio untuk mempermudah serta 

meningkatkan pemahaman peserta didik. Peningkatan pemahaman peserta didik 

dilihat dari partisipasi aktif, mampu memecahkan permasalahan pembelajaran, dan 

hasil belajar peserta didik. 

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui penerapan dalam 

penggunaan media ajar berbasis mixed-media pada mata pelajaran Geografi kelas 

XI-H di MAN 2 Blitar, (2) untuk mengetahui hambatan dan tantangan dalam 

penggunaan media ajar berbasis mixed-media pada mata pelajaran Geografi kelas 

XI-H di MAN 2 Blitar, dan (3) untuk mengetahui dampak dalam penggunaan media 

ajar berbasis mixed-media pada mata pelajaran Geografi kelas XI-H di MAN 2 

Blitar.  

Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian kualitatif dengan 

pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah 

wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu dengan 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan.  

Hasil penelitian yang didapatkan oleh peneliti yaitu sebagai berikut: (1) 

penggunaan media pembelajaran terdapat persiapan yaitu mempersiapkan modul 

ajar, mempersiapkan materi yang akan dibahas, mempersiapkan media ajar berbasis 

mixed-media yang akan digunakan. Kemudian untuk penerapannya yaitu guru 

menyampaikan capaian tujuan pembelajaran, menjelaskan materi, melakukan 

interaksi dengan peserta didik, dan melakukan kegiatan pembelajaran seperti 

kegiatan pembuka, inti, dan penutup. (2) Hambatan yang terjadi pada proses 

pembelajaran adalah sarana dan prasarana di MAN 2 Blitar sudah tersedia lengkap, 

hanya jaringan koneksi internet yang lambat pada saat mengakses materi 

menggunakan media Youtube. Tantangan yang harus dihadapi adalah guru dituntut 

untuk terus kreatif dan inovatif untuk menerapkan media pembelajaran yang 
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menarik. (3) Dampak yang didapatkan dari penggunaan mixed-media adalah 

mempermudah guru dalam menyampaikan materi pelajaran Geografi. Peserta didik 

menjadi lebih berpartisipasi aktif, meningkatnya pemahaman dan hasil belajar 

peserta didik.  
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ABSTRACT 

Thesis with the title “Implementation of the Use of Mixed-Media Based 

Teaching Media in Geography in Class XI-H MAN 2 Blitar” was written by 

Firnanda Riva Teresya NIM 126209201011, Department of Tadris Social Sciences, 

Faculty of Tarbiyah and Teacher Training Sciences, State Islamic University 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung who was guided directly by Mr. Yudi Krisno 

Wicaksono, M.IP., NIP. 199104252019031021. 

Keywords: Implementation, Teaching Media, Geography Subjects. 

 Information technology is currently growing rapidly, making it easier for 

teaching and learning activities to access various kinds of information. Utilization 

of technology by using teaching media can be an innovation in learning because it 

creates a more interesting atmosphere and helps learners achieve satisfactory 

learning outcomes. Learning Media is everything that can be used to convey 

information in a lesson so as to create effective communication between teachers 

and learners. The learning Media used by teachers in geography subjects are mixed-

media based in the form of PowerPoint media and Youtube media. Mixed-media 

can display material in the form of words, images, videos, and audio to facilitate 

and improve learners ' understanding. Increased understanding of learners seen 

from active participation, able to solve learning problems, and learning outcomes 

of learners. 

The purpose of this study is (1) to determine the application in the use of 

teaching media based on mixed-media on geography class XI-H subjects in MAN 

2 Blitar, (2) to determine the barriers and challenges in the use of teaching media 

based on mixed-media on geography class XI-H subjects in MAN 2 Blitar, and (3) 

to determine the impact in the use of teaching media based on mixed-media on 

geography class XI-H subjects in MAN 2 Blitar.  

The type of research used by researchers is qualitative research with a 

descriptive approach. Data collection techniques used are interviews, observations, 

and documentation. Data analysis techniques are data collection, data reduction, 

data presentation, and draw conclusions. 

The results obtained by the researchers are as follows: (1) the use of learning 

media includes preparation, namely preparing teaching modules, preparing the 

material to be discussed, preparing teaching media-based mixed-media to be used. 

Then for its application, the teacher conveys the achievement of learning goals, 

explains the material, interacts with learners, and conducts learning activities such 

as opening, core, and closing activities. (2) the obstacles that occur in the learning 

process are the facilities and infrastructure in MAN 2 Blitar are fully available, only 

a slow internet connection network when accessing the material using Youtube 

media. The challenge that must be faced is that teachers are required to continue to 

be creative and innovative to apply interesting learning media. (3) the impact 

obtained from the use of mixed-media is to facilitate teachers in delivering 

geography subject matter. Learners become more active participants, increased 

understanding and learning outcomes of learners. 



xix 

 

 الملخص 

 

أطروحةۗمعۗالعنوان"تنفيذۗاستخدامۗوسائلۗالإعلامۗالتعليميةۗالقائمةۗعلىۗالوسائطۗالمختلطةۗ
كتبۗهذاۗمنۗقبلۗۗۗ"بليتار٢ۗۗمدرسةۗعلياۗنيجيريۗۗ ح - فيۗموادۗالجغرافياۗفيۗالصفۗالحاديۗعشر

قسمۗإدريسۗللعلومۗالاجتماعيةكلية١٢ۗۗ٦ۗۗ٢ۗۗ٠ۗۗ١١٠١٠٢٩ۗۗۗۗۗرقمۗهويةۗالطالبۗۗۗ فرنانداۗريفاۗتيريسيا
اۗلمعلميۗ يۗسترشدۗۗۗالتربيةۗوتدريب اۗلتيكۗان تۗولونغاغونغ رۗحمةۗالله لۗلسيدۗعلي اۗلحكومية اۗلإسلامية الجامعة

ۗ .١٠٢٠١٣٠٩١٠٢٥٢٤٠١٩٩١.زحدۗ.,بهاۗمباشرةۗالسيدۗيوديكۗريسنوۗويكاكسونو
 :ۗالتنفيذ،ۗتدريسۗوسائلۗالإعلام،ۗموادۗالجغرافياالكلمات المفتاحية

تنموۗتكنولوجياۗالمعلوماتۗحالياۗبسرعةۗ،ۗمماۗيسهلۗعلىۗأنشطةۗالتدريسۗوالتعلمۗالوصولۗ
التكنولوجياۗباستخدامۗوسائطۗۗ استخدامۗ المعلومات.ۗيمكنۗأنۗيكونۗ أنواعۗمختلفةۗمنۗ التدريسۗإلىۗ

مۗرضية تۗعليمية نۗتائج اۗلطلابۗعلىۗتحقيق لۗلاهتمامۗويساعد إۗثارة أۗكثر اۗلتعلمۗلأنهۗيخلقۗجوا ۗ.ابتكاراۗفي
وسائطۗالتعلمۗهيكۗلۗماۗيمكنۗاستخدامهۗلنقلۗالمعلوماتۗفيۗالدرسۗوذلكۗلخلقۗاتصالۗفعالۗبيۗ
التعلمۗالتيۗيستخدمهاۗالمعلمونۗفيۗموادۗالجغرافياۗالقائمةۗعلىۗالوسائطۗ المعلميۗوالطلاب.ۗوسائطۗ

بۗوينت المختلطةۗفيۗشكلۗوسائط اۗلموادۗفيۗشكلۗ.يوتيوب ووسائط باور اۗلمختلطةۗعرض لۗلوسائط يمكن
منۗ الطلابۗ فهمۗ زيادةۗ إلىۗ ينظرۗ الطلاب.ۗ فهمۗ وتحسيۗ لتسهيلۗ وصوتۗ وفيديوۗ وصورۗ كلماتۗ

 ۗ.بالمشاركةۗالنشطةۗ،ۗوالقدرةۗعلىۗحلۗمشاكلۗالتعلمۗ،ۗونتائجۗتعلمۗالطلا
(ۗتحديدۗالتطبيقۗفيۗاستخدامۗالوسائطۗالتعليميةۗالقائمةۗعلى١ۗالغرضۗمنۗهذهۗالدراسةۗهوۗ)

(ۗمعرفة٢ۗبليتار،)٢ۗفيۗالمدرسةۗالعلياۗۗ ح - الوسائطۗالمختلطةۗفيۗموادۗالجغرافياۗللصفۗالحاديۗعشر
اۗلحاديۗ اۗلصف اۗلمختلطةۗفي اۗلوسائط اۗلقائمةۗعلى اۗلتعليمية اۗلوسائط اۗستخدام العقباتۗوالتحدياتۗفي

(ۗتحديدۗتأثيرۗاستخدامۗالوسائط٣ۗبليتار،ۗو)٢ۗموادۗالجغرافياۗفيۗالمدرسةۗالعلياۗالنيجيريةۗۗۗحۗ ۗۗ-عشرۗۗ
إۗلىۗۗ اۗلحاديۗعشر اۗلصف اۗلجغرافياۗمن اۗلوسائطۗالمختلطةۗعلىۗمواد اۗلقائمةۗعلى فيۗمدرسةۗۗۗحالتعليمية

 بليتار.٢ۗۗۗۗعاليةۗنيجيريۗۗ
وعۗالبحثۗالذيۗيستخدمهۗالباحثونۗهوۗالبحثۗالنوعيۗذوۗالمنهجۗالوصفي.ۗتقنياتۗجمعۗ  

البياناتۗالمستخدمةۗهيۗالمقابلاتۗوالملاحظةۗوالتوثيق.ۗتقنياتۗتحليلۗالبياناتۗهيۗمنۗخلالۗجمعۗ
 البياناتۗوتقليلۗالبياناتۗوتقديمۗالبياناتۗواستخلاصۗالنتائج.

كۗماۗيلي:ۗۗ) (ۗاستخدامۗوسائلۗالتعلمۗلديه١ۗنتائجۗالبحثۗالذيۗتوصلۗإليهۗالباحثونۗهي
اۗلقائمةۗ اۗلتدريس ۗ،ۗوإعدادۗوسائط مۗناقشتها اۗلمراد اۗلمواد ۗ،ۗوإعداد اۗلتدريس إۗعدادۗوحدات ۗ،ۗوهي إعداد
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علىۗالوسائطۗالمختلطةۗلاستخدامهاۗفيۗذلك.ۗثمۗلتطبيقهۗ،ۗينقلۗالمعلمۗتحقيقۗأهدافۗالتعلمۗ،ۗويشرحۗ
(٢ۗ) المادةۗ،ۗويتفاعلۗمعۗالطلابۗ،ۗوينفذۗأنشطةۗالتعلمۗمثلۗأنشطةۗالافتتاحۗوالأساسيةۗوالختامية.

نۗيجيريۗۗ اۗلتحتيةۗفيۗمدرسةۗعليا اۗلمرافقۗوالبنية أۗن اۗلتعلمۗهي اۗلتيۗتحدثۗفيۗعملية بليتارۗمتاحة٢ۗۗۗالعقبة
ۗۗيوتيوبۗ.  بالكاملۗ،ۗفقطۗشبكةۗالاتصالۗبالإنترنتۗبطيئةۗعندۗالوصولۗإلىۗالموادۗباستخدامۗوسائط

لۗتطبيقۗوسائطۗ اۗلإبداعۗوالابتكار اۗلمعلميۗمطالبونۗبالاستمرارۗفي أۗن اۗلذيۗيجبۗمواجهتهۗهو التحدي
تخدامۗالوسائطۗالمختلطةۗهوۗتسهيلۗقيامۗالمعلميۗ(ۗالتأثيرۗالناتجۗعنۗاس٣تعليميةۗمثيرةۗللاهتمام.ۗۗ)

بتقديمۗمادةۗالجغرافيا.ۗيصبحۗالمتعلمونۗأكثرۗنشاطاۗفيۗالمشاركةۗ،ۗمماۗيزيدۗمنۗفهمۗالمتعلميۗونتائجۗ
 التعلم.

 
 

 

 

 

 

 

 


